

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers, pour la sanctification des prêtres

Après avoir médités sur l'esprit de pauvreté (juillet), et de chasteté (septembre) arrêtons-nous sur l'**obéissance**.

Obéir ! C'est ce que l'on exige de tout enfant. Mais, parce qu'obéir contrarie notre désir d'indépendance et de liberté, en un mot notre orgueil, nous regimbons.

Et pourtant... Satan, pour n'avoir pas voulu se soumettre, s'est éternellement enchaîné dans le mal, perdant toute liberté ; Adam et Eve, pour avoir outrepassé l'ordre de leur Créateur en mangeant du fruit défendu, ont perdu l'état de justice originelle et ont été condamnés à la souffrance et à la mort, et avec eux leurs descendants. Pour ceux qui crurent que l'indépendance à l'endroit de Dieu assurait la liberté, le Christ est venu réparer en se faisant *obéissant* jusqu'à la mort de la Croix. Et saint Paul ajoute : « C'est pourquoi Dieu l'a exalté... » (Ph 2, 9).

Si toute puissance descend de Dieu, **toute obéissance remonte jusqu'à Dieu**. Il n'est pas de pouvoir qui ne vienne de Dieu ; ainsi l'a ordonné Dieu lui-même. Dès lors, quiconque résiste contre l'autorité légitime s'insurge contre Dieu. Comme il est aisé de confondre illégitimité et incompetence, et de prétexter des défauts personnels d'un supérieur pour lui refuser l'obéissance due à sa fonction ! Saint Pierre dit : « Soyez soumis à toute institution humaine à cause du Seigneur ... soumettez-vous avec un égal respect à vos maîtres, qu'ils soient pleins de bonté et d'aménité, ou qu'ils aient un caractère revêche » (1 Pe 2, 13 et 18).

N'est-ce pas dans l'obéissance que nous prouvons à Dieu que notre amour ne se réduit pas à des paroles ? Car **l'obéissance "à cause du Seigneur" est un don de la volonté** ; elle est un témoignage éclatant d'amour et de confiance donné à son Seigneur, qui exige le sacrifice, ô combien onéreux, de son indépendance. Soumettons-nous donc à Dieu par l'obéissance à ses commandements, en respectant l'ordre voulu par lui, en obéissant à nos supérieurs et en rendant hommage à l'autorité qu'ils tiennent de Dieu. Soumettons-nous encore à lui par l'acceptation paisible des événements voulus ou permis par lui : contrariétés, maladies, épreuves, tentations etc.

Tout nous sera bon quand tout sera pour Dieu et sa gloire !

Les intentions ecclésiales

- Pour tous les prêtres exerçant un ministère dans les écoles, qu'ils soient éducateurs ou enseignants, afin qu'en tout ils soient des instruments dociles entre les mains du divin Pédagogue.
- Pour deux prêtres.
- Encore pour un prêtre.

Pour les pécheurs :

- Pour une âme, encore tenue par le démon malgré sa volonté bonne. Prions pour qu'elle reçoive de Dieu la force nécessaire et qu'enfin elle s'ouvre totalement à sa grâce.
- Pour un pécheur qui, après avoir fait une première confession, s'est à nouveau laissé influencer par ses anciens compagnons de chute. Prions pour que, revenu à Dieu, il obtienne la grâce de la persévérance.
- Pour une femme en charge d'enfants et totalement délaissée de son mari, dont les pas sont sérieusement engagés sur la voie glissante menant du découragement au désespoir. Prions pour que Dieu ravive la foi de cette mère et lui donne la grâce de sa présence au sein de son délaissement.
- Pour un pécheur endurci dans son péché, qui pour l'heure ne veut rien entendre : Seigneur, chassez de lui ce démon sourd et muet !
- Pour un jeune adulte, qui entend parler de Dieu pour la première fois de sa vie. Prions pour que sa bonne volonté soit consolidée et le mène jusqu'à la première confession.
- Pour une mère de famille de sept enfants (dont le dernier a six ans), qui se débat dans de grandes difficultés et a de fortes pensées de suicide.

Le mot de... Mgr Lefebvre !

Si Notre Seigneur a institué le sacrement de l'Ordre, c'est pour continuer son Incarnation et sa Rédemption parmi nous. L'œuvre principale que la très Sainte Trinité a en vue de toute éternité consiste à nous faire participer à l'Incarnation et à la Rédemption de Notre Seigneur. Si le sacrement de l'Ordre est si important dans la sainte Église, c'est parce qu'il est au cœur de la raison d'être de toute la création.

N'est-il pas vrai qu'à la messe, N.S. continue son Incarnation ? L'Eucharistie est un changement de substance. Par là même, Notre-Seigneur y prolonge son Incarnation. Il veut s'incarner en quelque sorte en nous pour nous transformer, pauvres créatures pécheuses, pour nous purifier par son Sang, pour nous unir à lui. C'est ainsi que Notre-Seigneur prépare les âmes, pèlerines ici-bas, à la vie éternelle. C'est pourquoi le sacrement de l'Ordre est si beau, si grand.

« Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie » (Jn 17, 18). Je vous envoie pour continuer ma mission et, puisque je l'ai achevée dans un acte d'amour infini sur le Calvaire, voilà le chemin que vous devez suivre. Vous monterez à l'autel offrir le sacrifice, continuer à offrir cet acte d'amour infini que j'ai offert à mon Père. Voilà ce que vous allez faire.

Le prêtre est-il digne de monter à l'autel ? Oh, certes, s'il se considère lui-même, il ne peut prétendre à une pareille sublimité, à une pareille participation à celui qui est le grand prêtre pour l'éternité ; mais, par la grâce de Dieu reçue au jour de l'ordination, oui, le prêtre est digne devant Dieu et devant les anges d'offrir le saint sacrifice de la messe ; de faire descendre par son absolution le Sang de N.S.J.C. sur les âmes pour réparer leurs péchés ; de faire descendre sur le front des enfants l'eau du baptême, afin qu'ils soient baptisés et ressuscités dans le Sang de N.S.J.C.. Voilà, quels sont les pouvoirs que l'évêque donne au prêtre le jour de l'ordination. Voilà la mission de Notre-Seigneur continuée dans le temps.

Les fruits de Béthanie
« Témoigner c'est déjà remercier »

Rappel

Les intentions se raréfient...
et les témoignages aussi .

Nous savons que certaines grâces sont manifestes à tous, que d'autres ne peuvent être exprimées et que la pudeur retient certaines personnes...

A lire

A L'occasion du centenaire de la « naissance » de « l'intronisation du Sacré-Cœur dans les familles », les éditions Téqui rééditent un livre paru en 1963 sur la vie du père Matéo :

**Père Matéo,
apôtre mondial du Sacré-Cœur**

De Marcel Bocquet – 25 €-

Les correspondants

- 03** *Brout-Vernet* : M Tranchet - 04 70 58 20 42
06 *Nice* : Mme Abril - 04 93 90 38 15
13 *Marseille* : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
21 *Pouilly* : Mme Brière - 03 80 90 71 08
21-25 *Dijon* : Mme du Potet - 03 80 56 81 18
22 *Lanvallay* : Mme Saigault - 02 96 39 69 42
24-19-87 *Bergerac* : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 *Chartres* : Mme Pieronne - 01 64 59 55 74
29 *Milzac* : Prieuré St Sauveur - 02 98 07 20 66
31-32-82-09-11-66-81 *Toulouse* : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 *Montpellier* : Mme Banastier - 04 67 72 47 43
35 *St Malo* : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
37 *Tours* : M Ribeau - 02 47 49 85 10
38-73-74-05 *Grenoble* : M Mouchard - 04 76 59 23 82
44-85-56 *Nantes* : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 *Angers* : M Jaquemet - 02 41 60 20 67
50-14-61 *Saint Ursin* : M Denier - 02 33 61 53 95
59-80 *Lille* : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
63 *Clermont-Fd* : M Hammer - 04 73 64 25 19
67 *Strasbourg* : Mme Gautier - 03 88 95 29 69
69 *Lyon* : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
69-01 *Morgon* : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75 *Paris* : Mme Castellan - 01 46 02 21 36
Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 *Rouen* : Mme Deparrais - 02 35 15 09 37
79-16-86 *Niort* : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 *Toulon* : Mlle Blanc - 06 81 03 11

LES FOYERS ADORATEURS



**Jeudi 4, vendredi 5, samedi 6
Octobre 2007**

